

六花



令和3年2月12日
新関小学校 学校だより 10号
〒956-0825 新潟市秋葉区下新766
TEL: 0250-22-0995 FAX: 0250-22-6529

題字: 中村 白香



～『他人も自分も傷つけないこと』～

校長 上原 修一

2023年度までを目途とした国のGIGA (Global and Innovation Gateway for All) スクール構想が前倒しされ、新潟市内の学校ではその整備が急ピッチに進んでいます。当校においても昨年12月、1人に1台のタブレット端末 (iPad 第8世代) が届きました。先月19日の1, 2年生を皮切りに、全学年で「授業開き」を行い、すでにタブレット端末を活用しての授業が各学年で展開されています。今後は、学校の授業だけではなく、家に持ち帰り、宿題や家庭学習でも活用していくことになります。

【授業開きの様子です】



「iPadの使い方を学んでいます」



「カメラ機能を使ってパシャリ！」



「お互いに分からない事は教え合いで」

【日々の授業場面では・・・】



「実験動画を撮影し、自分のふり返りに」



「素材を基に、動画づくりに挑戦！」



「6年生は、理科の授業でプログラミング」

子どもたちは、このタブレット端末を「個別最適化された学び」を形成させる道具 (紙や鉛筆等の文房具) として、学習のあらゆる場面で使用していきます。デジタルネイティブ (生まれた時からインターネットが身近にある世代) である子どもたちは慣れるのも速く、大人以上に器用に使いこなしています。このように、子どもたちの操作技能はどんどんと上達していくことと思います。

しかし、タブレット端末のようなデジタル機器は、たいへん便利な道具である反面、ネットいじめやネット依存、視力低下や生活習慣等の心身への悪影響等、リスクを伴うものでもあります。そこで大事なのは、情報モラルをしっかりと理解させ、定着させていくことです。言い換えるならば『他人も自分も傷つけないこと』を、一人ひとりに根付かせていくことです。学校でも、わたしたちも研修を積みながら子どもたちに丁寧に指導をしていきますが、ご家庭の協力も重要となります。よろしくお願ひいたします。



今月末から週末を利用し、左の画像の3点セット (iPad, デジタルペン, タブレットケース) の持ち帰りを始めていきます。一緒に配付する『新関小学校 iPad 家での使い方のきまり』を、お子さんと一緒に確認されてから、お子さんに週末の宿題や家庭学習で活用をさせてください。(※後日、家庭での活用の様子について、アンケートを取らせていただきます。)

3月の生活目標

◎こころがあたたかくなることばをかけ合おう

- ・友だちを「〇〇さん」と呼ぼう。
- ・友だちに優しくしよう。
- ・友だちのよいところをみつけて、声をかけよう。
- ・ありがとうを言おう。

学習の様子



生活科「昔の遊び」



総合学習発表（学習参観）



生活科発表（学習参観）



あいさつ運動



社会科校外学習



給食センター栄養教諭による
食育指導

3月の行事予定

- 2日（火）学校評議員会
- 3日（水）6年生を送る会
- 4日（木）委員会（4・5年）
新一年生交流会
卒業式練習
6年6時間授業
- 8日（月）年度末大清掃
卒業式練習
- 9日（火）年度末大清掃
- 11日（木）地域子ども会
- 12日（金）4時間授業、卒業式予行練習
- 15日（月）4時間授業
- 16日（火）4時間授業
- 17日（水）4時間授業、給食最終日
卒業式予行練習
- 18日（木）後期終業式、卒業式準備、3時間
授業
- 19日（金）第74回卒業証書授与式
- 22日（月）学年末休業（～31日）
- 26日（金）離任式



～校内書き初め大会～

1月15日（金）
今年の恵方の南南東を向き、書き初め
大会を行いました。心をこめて書くこ
うができました。

